



Consejo de Ministros

El Ministerio de Medio Ambiente colaborará con la Universidad Autónoma de Madrid para realizar un proyecto piloto de gestión colectiva de acuíferos

- **Responde al desarrollo del Convenio Marco, suscrito el 31 de enero entre ambas partes, para la cooperación en materia de información, formación e investigación en medio ambiente y en tecnologías de interés común**

17 jun. 05.- El Consejo de Ministros ha autorizado en su reunión de hoy la suscripción de un convenio de colaboración entre el Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, y la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) para la realización de un proyecto piloto para la gestión colectiva de acuíferos.

El presupuesto de este convenio asciende a 148.958 euros, que serán financiados por la Confederación Hidrológica del Guadalquivir. Su duración será de un año, pudiendo ser prorrogado de mutuo acuerdo.

Para mejorar su gestión de las aguas subterráneas, la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir ha estimado necesaria la puesta en marcha de un proyecto piloto para la gestión colectiva de acuíferos. El departamento de Hidrogeología de la Facultad de Ciencias de la UAM será el encargado de realizar este estudio piloto que incluya los aspectos hidrogeológicos de la explotación y la organización técnica y económica de los usuarios, para una gestión participativa con la Confederación Hidrográfica.

El proyecto se realizará siguiendo tres vías:

- Trabajo hidrogeológico: identificación de los acuíferos y establecimiento de planes y sistemas de control de la explotación de acuerdo con las características específicas del acuífero y los usuarios.
- Trabajo sociológico: estrategias para el cambio de actitud de los usuarios.



- Trabajo organizativo: incluye la agrupación de los usuarios de acuerdo con el marco normativo y su organización económica y técnica.

Este convenio desarrolla el Convenio Marco que el Ministerio de Medio Ambiente y la UAM suscribieron el pasado 31 de enero de 2005, y que establecía la colaboración general en el campo de la información, formación e investigación en medio ambiente y en las tecnologías que son de interés común.